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à la fois devant le peuple canadien qui ne voudrait pas que nous prenions
des engagements téméraires et irréalistes et devant la cc====té inter-
nationale qui souhaite ardezzent la fin des effusions de saag .

En guise de conclusion : jtaimerais souligner que nous n=avona
jamais eu pour mission de rétablir la paix au YietnRm . Seuls les Viet-
namiens eux-mêmes peuvent y arriver . Dtautres l=ont tenté sans beaucoup
de succès. Nous nientretenons pas de telles ambitions . Nous estimions
qu1en acceptantp à la demande 'unanime des bell.igérantsy de participer à
la CICS au début, nous contribuerions à faire démarrer le cessez-le-feu,
tout imparfait qufil soit . Ctest fait. Nous devons maintenant décider
jusqutoù devra aller notre engagement . Je me suis donaé pour tâches au
cours des dernières semaines$ de donner au public canadien= au parlement
et au Gouvernement les renseigiements leu plus complets sur lesquels
fonder leur décision .
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